

VILLANUEVA DE LA CAÑADA, PRIMERA CIUDAD ESPAÑOLA DESIGNADA POR LA OMS PARA LA FASE VI DE LA RED EUROPEA DE CIUDADES SALUDABLES

Vva. de la Cañada, 9 de sept.2014- La [Organización Mundial de la Salud](#) (OMS) ha elegido a Villanueva de la Cañada para formar parte de la Fase VI de la Red Europea de Ciudades Saludables. Es el primer municipio español designado hasta la fecha en la que también han sido elegidas otras capitales y ciudades como Viena (Austria), Bucarest (Rumanía), Dresden (Alemania) o Newcastle (Reino Unido). “Para nuestro Ayuntamiento es todo un orgullo formar parte de esta red. Fomentar estilos de vida saludables, y tenerlos presentes en todas nuestras actuaciones, es y seguirá siendo uno de nuestros objetivos prioritarios”, señaló el alcalde, Luis Partida, para quien la participación de Villanueva de la Cañada en este tipo de foros de trabajo supone “una gran oportunidad para intercambiar experiencias y aprender de otras ciudades”.

La Fase VI de la [Red Europea de Ciudades Saludables](#) arranca en 2014 y se desarrollará hasta 2018 con el objetivo de implementar la estrategia denominada “Salud 2020”, un marco político europeo que reconoce el importante papel de liderazgo de los gobiernos locales en el desarrollo de la salud así como de la sociedad en general. Los objetivos de dicha estrategia son: uno, mejorar la salud para todos y reducir la inequidades en salud, y dos, mejorar el liderazgo y la gobernanza participativa para la salud.

Compromiso: mejorar la calidad de vida de los vecinos

En la designación de [Villanueva de la Cañada](#), la OMS ha tenido en cuenta los resultados de los proyectos llevados a cabo en los últimos años por el Ayuntamiento villanovense para mejorar la calidad de vida de los vecinos como el Programa Municipal de Prevención de la Obesidad Infantil, el Programa Fifty-Fifty, las campañas realizadas con motivo del Día Nacional de la Nutrición o las iniciativas destinadas a fomentar el envejecimiento activo entre las personas mayores, canalizadas a través del Observatorio de Salud del Mayor.

Villanueva de la Cañada ya formó parte de la Fase V de la Red Europea de Ciudades Saludables de la OMS (2009-2013). Es además miembro de la Red Española de Ciudades Saludables que preside el regidor villanovense, Luis Partida, y de la Red Municipal de Salud de la Comunidad de Madrid y de la Red de Observatorios Nutricionales.